

Schitourenwoche Silvretta
Wiesbadener Hütte/Silvretta
Datum: 12.-17.04.2015

Zum 27. Mal war heuer die "Sektion Kickendorf" auf Schitourenwoche, dieses Jahr auf der Wiesbadener Hütte in der Silvretta.

8 Grieskirchner AVler und zwei Externe aus Wien und Thaur bei Innsbruck genossen 5 wunderbare Tage mit Touren auf Piz Buin, Silvrettahorn, Dreiländerspitze, Hintere Jamtalspitze und Rauhkopfscharte.

Die Touren waren heuer durchaus alpin mit kurzen Klettereinlagen und Sicherungen. Auch die Abfahrten, speziell der super Firn auf den Südhängen in Richtung Schweiz, waren traumhaft.





Die große Gruppe, alle bereits Ü 50, passte super zusammen und alle konnten die Touren bewältigen.

Außerdem ist die Wiesbadener Hütte trotz der vielen Besuchern ein sehr zu empfehlender Stützpunkt. Durch den Gepäcktransport für das schwere Material (wir brauchten das gesamte Seilzeug) war der Aufstieg auch ganz relaxt. Die Anreise erfolgte auch ganz relaxt mit einer Nacht in Gaschurn im Montafon und dann einer bequemen Auffahrt mit Seilbahn und Tunnelbus bis zur Bielerhöhe.



In der Zeit, in der andere die ersten Schmierflecken auf den Wadeln haben, erlebten wir erst die schönsten Touren des Winters.
Jetzt ist aber Schluß mit der Wintersaison und die Bretteln werden eingesammelt.

Franz Humer